



Los empleados públicos de la Comunidad de Madrid demostramos, con nuestro trabajo diario, que aplicamos nuestro talento para que los servicios públicos sean de calidad



Por qué la Comunidad de Madrid

NO RECONOCE EL **TALENTO**

a TODOS sus empleados públicos



CONCENTRACIÓN:

Por la *remuneración del TALENTO a TODO el personal de Acuerdo y Convenio*



1 de febrero
JUEVES

13:00 h

C/ Los Madrazo, 34

Exigimos respeto y proponemos una nueva valoración de los puestos de trabajo, a fin de revisar los Complementos Específicos y reconocer la **RESPONSABILIDAD**, la **APTITUD** y **CAPACIDAD**, es decir, el **TALENTO** a cada Empleado Público